

El Eco de Cartagena



Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Notas de actualidad

El mundo entero continúa con gran interés esperando noticias del vuelo de los aviadores Franco, Ruiz de Alda, Gallarza y Madariaga.

La incertidumbre crece por momentos, deseando todos conocer el paradero de nuestros valientes aviadores.

Nada se sabe. El Gobierno hace el máximo esfuerzo por mandar cuantos elementos posee para auxiliarlos, pero hasta ahora todo es infructuoso.

Vivamente deseamos que las impresiones optimistas que tienen los técnicos se vean coronadas por el éxito, y Franco, Ruiz de Alda, Gallarza y Madariaga vuelvan sanos y salvos a la patria.

Son ya varias las Diputaciones y Ayuntamientos españoles que llevados de su entusiasmo y fervor religioso han dado prueba pública de ello consagrando oficialmente al Corazón de Jesús, como un eco de aquella memorable consagración de España en el Cerro de los Angeles.

Estos últimos días hemos recibido la grata noticia de haberse celebrado también con extraordinaria solemnidad la consagración de Granada al Sagrado Corazón de Jesús. Tuvo lugar solemne misa de pontifical y brillante procesión, leyendo el mismo Alcalde públicamente el acto de consagración de Granada al Corazón Delfico.

Actos hermosos y ejemplarizadores como éste nos llenan el corazón de inmensa alegría.

La «Gaceta» publica la adjudicación a don Félix Cifuentes González de siete sondeos para investigar aguas subterráneas en las provincias de Valencia, Murcia y Almería. De tres proposiciones presentadas ha sido ésta la más conveniente a los intereses generales, teniendo el informe favorable del Instituto Geológico, Sección de Minas y Consejo de Estado.

Los sondeos se verificarán: dos en el casco de la población de Valencia y otros dos en sus alrededores. Dos en la cuenca del río Andarax y uno en las proximidades de Cartagena. Tendrán diferentes profundidades que oscilan entre 700 y 1000 metros.

El adjudicatario está respaldado por la conocida firma inglesa The Franco-Cementation Company, especializada en sondeos e inyecciones de cemento.

Conferencia de la tarde

(Servicio telegráfico de nuestro corresponsal en Madrid)

Los dramas de la Aviación No se tiene la menor noticia del paradero del «Dornier 16»

Carencia absoluta de noticias

Madrid.—A la hora de depositar la información telegráfica en todos los centros oficiales se carece en absoluto de noticias del paradero del «Dornier 16».

Conferenciando

Madrid.—Han celebrado una extensa conferencia con el Ministro de Marina el jefe de aviación dononel Kindelán y los aviadores tripulantes del «Jesús del Gran Poder» Jimenez e Iglesias.

Para adquirir noticias

Madrid.—Han estado en el Ministerio de Marina, para adquirir noticias, los hermanos de Franco, Gallarza y Alda.

Lo que dice un barco inglés

Madrid.—A las tres de la mañana, el corresponsal de «Prensa Asocia» en Coruña comunica que la estación radio de Finisterre, comunicaba a la Comandancia de Marina, de que el vapor inglés «City-of-York» encontró un objeto flotante de veinte pies de largo a los cuarenta y un grados y cincuenta y nueve minutos de latitud del Norte y nueve grados cuarenta y cuatro minutos de longitud.

La situación que señala la estación de Finisterre, corresponde hallarse a ciento quince kilómetros al sudoeste de Vigo frente a la desembocadura del Miño y a ciento cincuenta kilómetros de Oporto.

Regresan barcos a Lisboa sin haber visto nada

Madrid.—Se reciben radios diciendo que al anochecer regresaron a Lisboa algunos barcos sin poder haber visto nada.

También regresaron los hidros tripulados por los aviadores españoles Burguete y Ruano y otros aviadores portugueses.

Todos en sus respectivos aparatos recorrieron más de cien millas encontrando una niebla baja.

Divisaron a diferentes barcos que hacen exploraciones alrededor de Las Azores.

Los aviadores tampoco vieron nada. A las diez de la mañana de hoy han emprendido el vuelo nuevamente.

Les acompaña ahora un hidro italiano con el comandante de la aviación italiana Longo.

El aparato que lleva Longo es un «Savoia» y ha realizado admirable vuelo desde Los Alcázares a Lisboa.

Regresó el teniente Haya a Madrid

Madrid.—Ha regresado el teniente Haya a Madrid, que ayer marchó a Los Alcázares realizando el vuelo de ida y vuelta.

En el aerodromo de Los Alcázares comprobó que se desistió a última hora de llevar en el «Dornier 16» el radiogonómetro aunque llevaba la radio y otros aparatos de orientación.

Dice el teniente Haya, que sus compañeros de aquella base niegan el rumor de que Franco pensara realizar distintos vuelos y que no haría más que la ruta ya conocida y aprobada por el Gobierno.

Todos siguen buscándoles

Madrid.—Se reciben noticias de varios trasatlánticos diciendo que navegan por aguas de Los Azores a poca marcha y haciendo exploraciones.

El trasatlántico español «Marqués de Comillas» dice que durante dos días la tripulación y el pasaje, han observado constantemente el mar, mientras navegaba alrededor de Azores. Por la noche exploraban con los reflectores, no logrando descubrir el menor rastro.

Solo vieron un objeto extraño que resultó ser una ballena muerta.

Los pescadores encuentran el ala de un aparato

Madrid.—Se reciben noticias de Larache diciendo que en las costas de Larache, unos pescadores encontraron el ala de un aparato Reconocido por el comandante Zamara ha manifestado que pertenece a un aparato de construcción extranjera.

Lo que dice el comandante del cañonero portugués

Madrid.—De Londres comunican a Madrid que según un telegrama de Hosta dá cuenta de que ha regresado el cañonero portugués «Zaide» a Punta Delgada, después de realizar pesquisas en una extensa zona del Atlántico, que resultaron infructuosas.

Se añade que el almirantazgo inglés ha recibido un mensaje del buque «Eagle» diciendo que después de doce horas de realizar pesquisas frente al Cabo de San Vicente, en busca del hidroavión «Dornier» español no puede comunicar noticias satisfactorias.

Las esculturas de Salzillo

Nuestros distinguidos compañeros de la prensa don Diego Sánchez Jara y don Leopoldo Ayuso Vicente han editado un precioso álbum de la escultura pasionaria de Salzillo, que contiene una magnífica selección de obras del insigne imaginero murciano. Las más célebres esculturas religiosas del glorioso Salzillo aparecen en 66 artísticas láminas, en las que puede admirarse al detalle las magníficas y sorprendentes producciones de aquel genio maravilloso, celebradas imágenes objeto de la veneración popular en diferentes pueblos de nuestra provincia, que serán siempre obras maestras del arte escultórico.

Este valioso y artístico álbum se halla de venta en Casa Casañ, Mayor, 13 y sin duda ha de ser adquirido por los muchos amantes de las inmortales obras de Salzillo, pues así podrán deleitarse en su contemplación.

Felicitemos a los editores por el acierto que ha presidido tan hermoso trabajo y les deseamos obtengan el merecido éxito a que son acreedores.

SUCESOS

En el Hospital de Caridad ha fallecido el vecino de Fuente Álamo, Pedro Mendoz, que como recordarán nuestros lectores disparó unos tiros sobre su novia y después él se disparó otro, arrojándose a un pozo.

Los policías señores Marmol, Conesa y Roman han detenido en la «Calle Real» esta tarde a tres individuos que desde hacía unos días venían tanteando las puertas de los establecimientos que tienen cierre metálico, con objeto de trabajar.

Cebachos se les ha encontrado llaves que pueden abrir los cierres metálicos.

Han sido puestos a disposición del Juzgado.

DE FUTBOL

Esta mañana en el rápido ha marchado a Bilbao el equipo del «Cartagena F. C.» que el próximo domingo jugará su último partido de Liga con el Baracaldo.

El equipo va constituido en la forma siguiente:

Guaach
Sanz Pepela

Viguera Palahi Jáuregui
Cuervo Reymes Paus Angellito J. ánd
Como suplente ha marchado Carlos Vaso.

Que la suerte les acompañe.

El próximo domingo en el Stadium cartagenero lucharán con tenor dos equipos formados por merrajos y californios.

Huelga decir que el match revelará todos los caracteres de un gran acontecimiento, pues la afición ha de ver quiénes son los que se clasifican como mejores jugadores.

Morados y encarnados se enfrentan con entusiasmo. Los primeros en el campo de la Plaza de España y los segundos en el Stadium.

Los productos que se obsequen se dedican a beneficio de sus procesiones.

ORUTRA

Información de Marina

Se ha dispuesto que el Teniente de Infantería de Marina don Esteban Doder concorra al curso que tendrá lugar en la escuela Central de Gimnasia a partir del 15 de Septiembre próximo.

—Se ascienden a buzos de tercera clase a los aprendices Pascual Luete Rafael Blaquero, Francisco Pastor Joaquín Solano, José Herrada y Juan Hurtado.

—Ha sido paseportado para Ferrol el Cabo de Artillería de la Armada don Arturo Alberto.

—Se concede la Medalla de Africa al Capitán de Fragata don Angel Carrasco y González.

—Se dispone que el Teniente de Navío don Santiago Antón y Berme desembarque de la Escuadra y embarque en el buque escuela «J. Sebastián Elcano».

—Se modifica el reglamento de la Escuela de Buzos.

—Se desestima instancia del Tercipedita electricista Mayor con destino en el Arsenal de Cartagena don Blas Vera Moreno.

Información de Ejército

Se concede 500 pesetas de premio de efectividad por llevar cinco años de oficial al Teniente de Artillería del Regimiento de Coste 3, don Gabriel López Cabrera.

—Se dispone pase destinado al Regimiento de Artillería de Costa 3, el Capitán Médico don Francisco Menéndez Segura.

O A S A U

Gran surtido en Sillográficas de todas las marcas. Máquinas de escribir. Ringing. Se hacen toda clase de reparaciones.

SEGUNDO ANIVERSARIO

Rogad a Dios en caridad por el alma del señor

Don Juan Martínez Miralles

que falleció cristianamente el 28 de Junio de 1927

R. J. P.

La Hora Santa que tendrá lugar en la iglesia del Santo Hospital de Caridad de 11 a 12 de la mañana del día 28 del corriente será aplicada por el eterno descanso de su alma.

Su viuda, hijos, hermano y demás familia y la razón social Hijos de Juan Martínez Méndez ruegan a sus amistades y personas piadosas la asistencia a dichos sufrágios, atención que agradecerán eternamente.

Cartagena, Junio, 1929